

## PROVINCIA | Sanidad

Botella califica como "inadmisible" y "un disparate" el acto reivindicativo previsto para hoy miércoles en Carcabuey

Convocado un encierro por la sanidad pública en el consultorio médico de la localidad a partir de las 15.00 horas.

## Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de octubre de 2024 - 10:48



La delegada territorial de Salud y Consumo en Córdoba, María Jesús Botella, ha calificado como "inadmisible" y como "un disparate", el acto reivindicativo convocado para hoy miércoles en Carcabuey, donde bajo el lema "Enciérrate por la sanidad", hay previsto un encierro en el consultorio médico de la localidad en defensa de la sanidad pública.

En su perfil de la red social Instagram, Botella advierte que en política "no vale todo", señalando que, "es inadmisible que la oposición política en Andalucía, en el tema sanitario, se dedique a hacer

llamamientos a las concentraciones en las puertas de los centros de salud". Para la delegada, "es aún más inadmisible que se haga un llamamiento a encerrarse dentro de un centro de salud", algo que califica como un "disparate", invitando a los convocantes de dicho acto, "a que hagan aportaciones, y propongan alternativas viables, pero no acosen, como lo están haciendo,a los centros de salud y a todos los profesionales que trabajan en ellos".

Para Botella, "concentrarse en las puertas de un centro de salud, incitar a encerrarse en ellos, me parece que es una falta de respeto a la gran labor que se hace por los profesionales del SAS en Atención Primaria", solicitando que se respeten los lugares, "donde se trabaja siempre pensando en el paciente, en el enfermo, en las personas".

El acto, convocado "en defensa de la sanidad pública" por el Área de Salud del ayuntamiento de Carcabuey para hoy miércoles, invita a los vecinos de la localidad a unirse al encierro que desde las 15.00 horas y hasta las 08:00 horas de mañana jueves, tienen previsto celebrar en las dependencias del consultorio médico, recordando que, "a pesar de las más de 1.100 firmas recogidas y entregadas para exigir mejoras en nuestro centro, nuestras demandas no han sido atendidas".

En la cartelería editada para la ocasión se hace constar que es muy importante contar con el respaldo de los vecinos, "para reclamar lo que es justo para nuestro pueblo", ya que como sentencian, "nos va la vida en ello".

Cabe recordar en el pasado mes de mayo, el Consistorio carcabulense, bajo el lema "En defensa de la sanidad pública y la calidad asistencial", iniciaba una recogida de firmas en la que se exigía la apertura del Centro de Salud de la localidad un mínimo de dos tardes a la semana, así como contar con una consulta de pediatría, al menos una vez por semana.

Una iniciativa con la que se pretendía hacer ver a la administración autonómica la preocupación de los firmantes por el deterioro que padece la sanidad pública en la provincia de Córdoba, en Andalucía y especialmente en el mundo rural, exigiendo por ello, "el refuerzo de la sanidad pública y la mejora de todas las prestaciones sanitarias y hospitalarias".

Junto a la apertura de dos tardes y contar con la consulta de pediatría, en la hoja de firmas también se demandaba un plan de medidas para cubrir las plazas de medicina y enfermería en Atención Primaria en las zonas de difícil cobertura y unas mejores condiciones laborales y salariales de los profesionales sanitarios con el fin de evitar la rotación de personal y favorecer una atención estable y continuada para los pacientes.